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ПЛЕЙ-ОФФ, 1/4 ФИНАЛА 
РЕЗУЛЬТАТЫ ИГРОВОГО ДНЯ 
 

17 марта 2016 года: 
 
«Ермак» - «Нефтяник» - 0:2 (0:0, 0:1, 0:1). Голы: Гильманов, Насыбуллин. Счет в 
серии: 1-2. 
 
«Сарыарка» - «Торос» - 1:2 (0:0, 1:0, 0:2). Голы: Лааксонен – Шастин, Мингалеев. 
Счет в серии: 2-2. 
 
«Ижсталь» - ХК «Рязань» - 3:0 (2:0, 0:0, 1:0). Голы: Купцов, Черников, Старцев. 
Счет в серии: 3-0. 
 
«Динамо» - ТХК - 0:1 (0:0, 0:1, 0:0). Гол: А. Иванов. Счет в серии: 1-3. 
 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 

 
18 марта 2016 года: 

 
14.00. «Ермак» - «Нефтяник». Матч № 4. 
17.30. «Ижсталь» - ХК «Рязань». Матч № 4. 
 

20 марта 2016 года: 
 
15.00. «Торос» - «Сарыарка». Матч № 5. 
 

21 марта 2016 года: 
 
16.30. «Нефтяник» - «Ермак». Матч № 5. 
 

22 марта 2016 года: 
 
16.30. «Сарыарка» - «Торос». Матч № 6. 
 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Дмитрий Сидляров («Динамо») – 13 (3+10) очков. 
 
Снайперы:  
Денис Мингалеев («Торос») – 7 голов. 
 
Ассистенты:  
Дмитрий Сидляров («Динамо») – 10 очков. 
 
Бомбардиры-защитники:  
Иван Груздев («Буран») – 8 (0+8) очков. 
 
Снайперы-защитники:  
Александр Игнатов («Ижсталь») – 2 гола. 
 
Вратари (% отраженных бросков):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 97,2 процентов. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 0,86. 



 
Вратари («сухие» игры):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 2 матча. 
 
Плюс-минус:  
Денис Вихарев («Ижсталь») – «плюс 8». 
 
Победные голы:  
Денис Мингалеев («Торос») – 4 гола. 
 
Штрафное время:  
Евгений Дубовицкий («Молот-Прикамье») – 54 минуты.  
 
ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ 
 

1/4 ФИНАЛА 
1. ТХК 

12. «Динамо» 
3:1 

(3:1, 3:2 ОТ4, 1:3, 1:0, 0:0) 
3. «Торос» 
8. «Сарыарка» 

2:2 
(1:2, 4:1, 1:3, 2:1, 0:0) 

2. ХК «Рязань» 
10. «Ижсталь» 

0:3 
(1:2, 0:3, 0:3, 0:0) 

4. «Нефтяник» 
6. «Ермак» 

2:1 
(3:1, 1:3, 2:0, 0:0, 0:0) 

 

1/8 ФИНАЛА 
1. ТХК 

16. «Челмет» 
4:3 

(2:3 ОТ, 3:1, 1:4, 1:0 ОТ2, 5:4, 2:4, 3:2) 
3. «Торос» 

14. «Спутник» 
4:3 

(3:0, 3:0, 2:4, 1:4, 2:1, 2:3, 4:2) 
5. «Буран» 

12. «Динамо» 
3:4 

(5:4 ОТ, 5:4 ОТ, 3:2, 1:2, 2:3, 2:3 ОТ2, 1:3) 
7. «СКА-Нева» 

10. «Ижсталь» 
1:4 

(3:0, 1:4, 4:6, 1:3. 2:4) 
2. ХК «Рязань» 

15. «Молот-Прикамье» 
4:2 

(2:3 ОТ2, 4:1, 4:3, 3:4, 2:1 ОТ3, 3:2 ОТ2 ) 
4. «Нефтяник» 

13. ХК «Саров» 
4:0 

(3:1, 3:1, 2:0, 5:1) 
6. «Ермак» 

11. «Зауралье» 
4:1 

(1:0, 3:2, 1:3, 2:1 ОТ, 5:2) 
8. «Сарыарка» 
9. «Торпедо» 

4:2 
(1:2, 2:3, 5:3, 2:1 ОТ, 4:1, 2:1 ОТ) 

 



 
НОВОСТИ 
МАКСИМ ЮШКОВ: ВЕРЮ В КОМАНДУ, ГОТОВ ПОМОЧЬ ЕЙ В ПОЛУФИНАЛЕ 
 
Источник: пресс-служба «Ермака». 
 
Один из лучших игроков «Ермака» в регулярном чемпионате, лучший бомбардир 
команды Максим Юшков в самом начале плей-офф получил нелепую травму – 
осколочный перелом левой лучевой кости. Максим продолжил лечение в 
Ангарске, никуда не уехал, проводит восстановительные мероприятия, и смотрит 
хоккей, как все болельщики «Ермака». С трибуны, или в интернете. В преддверии 
третьего матча с «Нефтяником» Максим любезно согласился немного 
побеседовать у кромки поля.  
 
- Как настроение, здоровье?  
- Спасибо всем болельщикам за теплые слова поддержки, все идет нормально. 
Выводы после травмы я сделал для себя.  
 
- Какие?  
- Нужно удлинять защитную экипировку. Закрывать побольше открытые места. 
Смотрел матчи КХЛ, и подсмотрел у Радулова, Шипачева и других хоккеистов 
удлиненные налокотники. Нужны такие.  
 
- Каково это – смотреть игры своей команды с трибуны?  
- Я почувствовал себя болельщикам. Теперь я понимаю их, когда они негодуют, 
почему появляются такие резкие высказывания на форумах, такие жаркие 
обсуждения идут. Равнодушным, если любишь хоккей, остаться нельзя! Я 
побывал в этой шкуре, и могу сказать, что это очень тяжело! Когда ты сидишь на 
скамейке, то знаешь, что можно с ребятами выйти на лед, упереться, поменять 
ситуацию, переломить ход игры, догнать соперника, забить, победить, в конце 
концов. Это одно. А когда ты сидишь по ту сторону экрана, или на трибуне, 
переживаний гораздо больше. Энергии затрачивается не меньше, чем на игре. 
Анализируешь, прикидываешь расклады, не спишь, как будто сам играл.  
 
- Взгляд со стороны. Чего не хватило по первой игре, и почему победили во 
второй?  
- Дороги эти, дальние перелеты и переезды, они и в регулярке, и сейчас 
выматывают сильно. Из ритма выбивают. В очередной раз первый матч это 
показал. Соперник был посвежее, поактивнее. Ко второму матчу парни 
акклиматизировались, заиграли в своей манере.  
 
- Вы уже выходите на лед, проводите тренировки, где-то с командой, где-то 
индивидуально с вами занимаются тренеры. Держите порох сухим?  
- Я же обещал болельщикам, что верю в команду, буду готовиться и выйду 
помогать ей в полуфинале. 
 
 
 
 
 
 



«ИЖСТАЛЬ» В ШАГЕ ОТ ПОЛУФИНАЛА, БИЛЯЛОВ УКРЕПЛЯЕТ ПОЗИЦИИ 
«НЕФТЯНИКА» 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
В Ангарске игра держала в напряжении до последних секунд. А в Ижевске 
гости вновь не смогли распечатать Смирягина. Обо всем этом и многом 
другом – в обзоре третьих матчей 1/4 финала плей-офф ВХЛ. 
 

«СУХАРЬ» ДНЯ 
«ЕРМАК» – «НЕФТЯНИК» – 0:2 

 
Татарское дерби двух самых «разговорчивых» наставников ВХЛ Ришата Гимаева 
и Марата Аскарова продолжилось в Ангарске. Причем в Сибирь команды 
приехали, уже зная, что потом им точно придется проследовать обратно – в 
Альметьевск. К этому обязывал счет в серии 1-1. 
 
Как и предполагалось перед этой серией, большим количеством голов в ней не 
пахнет. Потому что в воротах команд действуют одни из лучших голкиперов лиги – 
Денис Франскевич и Тимур Билялов. В Альметьевске они по разу были лучше 
соперника. А в Ангарске Билялов и вовсе выбил «сухарь» - второй в плей-офф. И 
еще больше укрепил свои позиции среди лучших вратарей лиги по коэффициенту 
надежности. У него эта цифра меньше единицы, потому что в семи матчах Тимур 
пропустил всего шесть шайб. Да и то статистика существенно подпортилась после 
второй игры серии с «Ермаком», когда впервые в плей-офф его пробили дважды 
за матч. 
 
Хотя сказать, что на этот раз уж как-то плохо сыграл Франскевич язык тоже не 
повернется. Единственный гол он пропустил в середине второго периода, причем 
пропустил так, что автор шайбы Умед Гильманов даже не понял, что забил. А 
второго гол влетел уже в пустые ворота «Ермака», хотя ангарчане весь третий 
период очень старались отыграться. 
 
Кстати, на этот раз пресс-конференция получилась довольно многословная, если 
брать в расчет, что на ней выступали Гимаев и Аскаров. 
 
- Хорошей получилась игра в исполнении обеих команд. Ребята сражались от 
первой до последней минуты. Не отпускало напряжение ни нас, ни болельщиков, 
- заметил Гимаев. - Очень приятно играть при полных трибунах, хоккей, он ведь 
для болельщиков. 
 
- Болельщикам спасибо за поддержку. А исход матча решила одна ошибка, - 
сказал в свою очередь Аскаров. - В атаке выглядели беззубо, с нулем голов 
матчи не выигрывают. Отдыхаем. Готовимся к следующему матчу. 
 
Счет в серии: 1-2. 
 

ШАГ ДНЯ 
«ИЖСТАЛЬ» – ХК «РЯЗАНЬ» – 3:0 

 
Во втором матче этой серии, который прошел в Рязани, стало понятно, что 
«Ижсталь» полностью захватила в ней инициативу. 2-0 после двух гостевых 
встреч – это вам не хухры-мухры, это серьезная заявка на успех.  



 
Что же касается «горожан», то моментами стало казаться, что они вообще 
забыли, как играть в хоккей. Ведь все тогда было в их руках – уйма времени в 
большинстве, но… Такое ощущение, что голкипер «сталеваров» Роман 
Смирягин стал для них каким-то злым гением. Первый «сухарь» он заработал в 
Рязани, а второй в третьем матче серии – уже в Ижевске. 
 
Первый период в нем полностью остался за ижевчанами, они отличились дважды, 
причем оба раза не без ошибок голкипера «горожан» Сергея Белова, который 
проследовал на скамейку уже на 12-й минуте. Вот только заменил его не 
многоопытный Юрий Петров, а оказавшийся в этой встрече на замене Евгений 
Орлов, который к своим 26 годам до этого сыграл в ВХЛ ровно 20 минут в одном 
матче. Так что этот опыт стал для Евгения самым длинным в карьере в «вышке». 
 
Но такое преимущество так расхолодило «сталеваров», что второй период они 
проиграли подчистую. При этом все равно не покидало ощущение, что «горожане» 
уже не верят, что могут забить Смирягину – за три матча они сделали это, 
страшно сказать, один раз. А вот ижевчане все-таки смогли распечатать и Орлова 
– в большинстве в третьем периоде. 
 
- Трудно выиграть, если в свои ворота забиваешь и, к сожалению, не можешь 
поразить ворота соперника, - обратил внимание после матча на ошибки 
голкипера главный тренер ХК «Рязань» Вячеслав Уваев. 
 
- Тяжелая игра, другой и не ожидали. Сопернику, как говориться, отступать 
некуда, знали, что он будет искать счастья впереди, - сказал в свою очередь 
наставник «Ижстали» Ильназ Загитов. - Забили мы два гола и встали - раньше 
времени начали играть на удержание счета.  
 
Счет в серии: 3-0. 
 
«ТОРОС» НЕ СДАЕТСЯ, ТХК ДЛЯ ПОБЕДЫ ХВАТАЕТ ОДНОГО ГОЛА 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
В Караганде вновь ключевым моментом становиться игра в 
большинстве и действующий чемпион не становится на лезвие бритвы. 
А в Балашихе болельщики увидели всего один гол. Обо всем этом и 
многом другом – в обзоре четвертых матчей 1/4 финала плей-офф ВХЛ. 
 

БОЛЬШИНСТВО ДНЯ 
«САРЫАРКА» – «ТОРОС» – 1:2 

 
Накануне главный тренер «Сарыарки» Вадим Епанчинцев отмечал 40-летний 
юбилей и команда преподнесла ему царский подарок – обыграла «Торос» и 
вышла вперед в серии 2-1. Но действующий чемпион – это действующий чемпион, 
он по определению не может быть слабым духом. А потому было понятно, что 
нефтекамцы из кожи вон вылезут, чтобы не ехать домой в состоянии нахождения 
на лезвии бритвы. То есть, сделают все, что не дать карагандинцам получить 
третью победу и оказаться в шаге от полуфинала. Благо, больше дней рождения, 
и тем более, юбилеев, у хозяев в день четвертой встречи ни у кого не было… 
 
 



Тем не менее, счет открыла все-таки «Сарыарка» - в дебюте второго периода 
Лааксонен четко подставил клюшку под наброс Беляева в большинстве. Так что 
это оружие карагандинцев продолжило работу, начатую накануне. 
 
Но ведь реализация лишнего и у «Тороса» тоже в порядке. И он это 
продемонстрировал во всей красе в третьем периоде. Сначала свое веское слово, 
которое у него что-то в плей-офф получается говорить не так часто, как 
ожидалось, сказал многоопытный Егор Шастин. А потом пора дежурного гола 
пришла к Денису Мингалееву. Напомним, этот форвард забивает во всех матчах 
серии (а с учетом седьмой встречи со «Спутником» его голевая серия составляет 
уже пять игр), и, пожалуй, командам уже пора закладывать это в будущий 
результат. То есть, знать, что игра начинается со счета 1:0 в пользу «Тороса». 
Неудивительно, кстати, что забил Мингалеев вновь в большинстве. Только сделал 
это не по стандартной схеме замыкания дальней штанги после паса Квитченко. 
На этот раз карагандинцы упорно Дениса оттуда выталкивали и траекторию 
передачи стерегли. Зато не усмотрели подставление клюшки после броска 
защитника от синей линии. Теперь Мингалеев – лучший снайпер плей-офф, и 
второй его бомбардир. 
 
После второго гола «Торос» сделал все, чтобы не пропустить, а голкипер Евгений 
Лобанов, которого карагандинская пресса упорно усаживала в запас после 
третьего матча, принес нефтекамцам очередную победу. 
 
- Матч был для нас тяжелым, долго входили в игру, терпели, - заметил после 
встречи главный тренер «Тороса» Константин Полозов. - В конечном итоге, 
наверно, за терпение Бог вознаградил, предоставилось две возможности, 
хорошо, что мы их реализовали.  
 
- Счет в серии – 2-2, все начинается сначала, - сказал в свою очередь 
Епанчинцев. - В третьей встрече при игре в неравных составах забили мы, на 
этот раз – соперник.  
 
Счет в серии: 2-2. 
 

ГОЛ ДНЯ 
«ДИНАМО» – ТХК – 0:1 

 
Всегда любопытно наблюдать за тем, какие выводы делают известные 
специалисты после поражений, на какие шаги они идут, что изменяют. Вот и за 
тем, как решит встряхнуть свою команду наставник ТХК Алексей Ждахин, 
посмотреть было тоже очень интересно. 
 
Конечно, самый простой способ был бы сказать своим подопечным «Не 
удалятся!». Потому что бело-голубые очень четко разыгрывали большинство в 
третьем матче и даже дважды забили, имея лишнего игрока. Но динамовцы – 
моложе соперника, и зачастую более опытные тверичи просто не успевают за 
ними, отсюда и фолы, от которых ТХК в четвертом матче избавиться так и не 
смог. 
 
Но Ждахин все же нашел лекарство. По первому раунду плей-офф, да и по 
стартовым матчам четвертьфинальной серии было заметно, что вратарская 
бригада тверичей не так безошибочна, как, наверное, хотелось бы тренерскому 
штабу. И Игорь Сапрыкин, и Сергей Хорошун допускали ляпы, после которых 



следовали поражения. И все это время в лазарете команды находился Олег 
Шилин, который очень уверенно влился в состав тверичей по ходу чемпионата. 
Но как он будет выглядеть после болезни? В итоге Ждахин рискнул, и, возможно, 
перевернул ход серии с ног на голову. Потому что Шилин отыграл на ноль и 
принес ТХК третью победу. А следующий матч состоится в Твери… 
 
Но начиналось все для гостей тяжко – бело-голубые провели хороший первый 
период, и только выздоровевшему голкиперу пришлось очень постараться, чтобы 
оставить команду в игре. А потом, видно, «волшебное слово» Ждахина в 
перерыве все же возымело эффект на подопечных и два оставшихся периода 
основного времени они провели очень уверенно. А главное – забили в середине 
второй двадцатиминутки. Дальше оставалось только ждать и терпеть, а еще 
верить в Шилина, который не подвел. Так что, возможно, Ждахин все же получил 
первого номера на оставшуюся (сколько бы она еще не продлилась) часть плей-
офф. 
 
Счет в серии: 1-3. 
 
МАРАТ АСКАРОВ: ИСХОД РЕШИЛА ОДНА ОШИБКА, А В АТАКЕ ВЫГЛЯДЕЛИ 
БЕЗЗУБО 
 
Источник: пресс-служба «Ермака». 
 
В Ангарске местный «Ермак» уступил альметьевскому «Нефтянику» (0:2) в 
третьем матче серии 1/4 финала плей-офф. Теперь счет в ней 2-1 в пользу 
команды из Татарстана. После встречи наставники команд дали к ней свой 
комментарий.  
 
- Хорошей получилась игра в исполнении обеих команд. Ребята сражались от 
первой до последней минуты. Не отпускало напряжение ни нас, ни болельщиков, - 
заметил главный тренер «Нефтяника» Ришат Гимаев. - Очень приятно играть при 
полных трибунах, хоккей, он ведь для болельщиков.  
 
- Болельщикам спасибо за поддержку. А исход матча решила одна ошибка, - 
сказал в свою очередь наставник «Ермака» Марат Аскаров. - В атаке выглядели 
беззубо, с нулем голов матчи не выигрывают. Отдыхаем. Готовимся к 
следующему матчу. 
 
КОНСТАНТИН ПОЛОЗОВ: ПРЕДОСТАВИЛОСЬ ДВЕ ВОЗМОЖНОСТИ, И МЫ ИХ 
ИСПОЛЬЗОВАЛИ 
 
Источник: пресс-служба «Сарыарки». 
 
В Караганде местная «Сарыарка» уступила нефтекамскому «Торосу» (1:2) в 
четвертом матче серии 1/4 финала плей-офф. Теперь счет в ней стал равным – 2-
2. После встречи наставник гостей Константин Полозов дал к ней свой 
комментарий.  
 
- Матч был для нас тяжелым, долго входили в игру, терпели, - заметил 
специалист. - В конечном итоге, наверно, за терпение Бог вознаградил, 
предоставилось две возможности, хорошо, что мы их реализовали. Парни 
потрудились, половили шайбу на себя, то есть самоотдача, поэтому поздравляю 
их с победой. 



 
ВАДИМ ЕПАНЧИНЦЕВ: НАКАНУНЕ В НЕРАВНЫХ СОСТАВАХ ЗАБИЛИ МЫ, 
ТЕПЕРЬ - СОПЕРНИК 
 
Источник: пресс-служба «Сарыарки». 
 
В Караганде местная «Сарыарка» уступила нефтекамскому «Торосу» (1:2) в 
четвертом матче серии 1/4 финала плей-офф. Теперь счет в ней стал равным – 2-
2. После встречи наставник хозяев Вадим Епанчинцев дал к ней свой 
комментарий.  
 
- Счет в серии – 2-2, все начинается сначала, - сказал специалист. - Нужно 
готовиться к поездке. В третьей встрече при игре в неравных составах забили мы, 
на этот раз – соперник. В играх плей-офф большое значение имеет игра в 
большинстве и меньшинстве – игра в неравных составах.  
 
ИЛЬНАЗ ЗАГИТОВ: РАНЬШЕ ВРЕМЕНИ НАЧАЛИ ИГРАТЬ НА УДЕРЖАНИЕ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
В Ижевске местная «Ижсталь» оказалась сильнее (3:0) ХК «Рязань» в третьем 
матче серии 1/4 финала плей-офф, и продолжает уверенно лидировать в ней – 3-
0. После встречи наставники команд дали к ней свой комментарий.  
 
- Трудно выиграть, если в свои ворота забиваешь и, к сожалению, не можешь 
поразить ворота соперника. Готовимся к четвертой игре, - заметил главный 
тренер ХК «Рязань» Вячеслав Уваев.  
 
- Тяжелая игра, другой и не ожидали. Сопернику, как говориться, отступать 
некуда, знали, что он будет искать счастья впереди, - сказал в свою очередь 
наставник «Ижстали» Ильназ Загитов. - Забили мы два гола и встали - раньше 
времени начали играть на удержание счета. Соперник полностью овладел 
инициативой во втором периоде. Хорошо, что в третьем забили гол. Конечно, 
ребят поздравили, но это еще не все – надо играть до конца. 
  
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
ГРИГОРИЙ МИЩЕНКО: САМИ УПУСТИЛИ СВОЙ ШАНС 
 
Источник: пресс-служба ХК «Саров». 
 
Форвард ХК «Саров» Григорий Мищенко поделился впечатлениями от 
прошедшего сезона, поразмышлял об ошибках и рассказал, о том, что 
произошло в его семье за это время.  
 
- Чем вам запомнится сезон-2015/16?  
- Если рассматривать в рабочей плоскости, то самые яркие эмоции связаны с 
выходом в плей-офф. Мы выполнили задачу, жаль, что не получилось пройти 
дальше. А если говорить о событиях в личной жизни, то у меня родился первенец, 
сын. Безумно рад и, это пожалуй, самое яркое событие сезона.  
 



- До Нового года показатели ХК «Саров» были значительно лучше, команда 
регулярно радовала своих болельщиков. На ваш взгляд, в чем причина 
спада?  
- Тяжело ответить на этот вопрос… Возможно снизили требовательность к себе, 
решили что сможем легко получить «билет» во второй этап чемпионата. 
Необходимо было больше выкладываться, активнее вести борьбу, чаще «лезть» 
на ворота противника. Все зависело от нас самих, сами упустили свой шанс.  
 
- Чего ХК «Саров» не хватило в плей-офф, чтобы пройти дальше? Почему 
«Нефтяник» оказался не по зубам?  
- Основное – не хватило реализации. Бились, сражались мы достойно в каждом 
поединке, но до конца завершить начатое не получалось.  
 
- Какова была атмосфера в раздевалке по ходу сезона?  
- Спокойная и рабочая. Несмотря на большое количество молодежи все весьма 
серьезно относились к тренировочному процессу. Каждый матч мы выходили с 
мыслями только о победе. Ну и конечно, периодически подкалывали друг друга. 
Без шуток в нашей профессии – никуда. Они помогают снять стресс и разрядить 
обстановку, да и просто поднять настроение.  
 
- Кого из партнеров отметите за проделанную работу?  
- Могу сказать про каждого игрока много хороших слов, каждый старался. 
Отдельно могу выделить из защитников: Ильдара Валеева, Михаила Шерстюкова, 
Валеру Жукова. Из нападения – Руслана Хасаншина и Антона Вилкова. А еще 
всех наших вратарей, которые достойно защищали последний рубеж, каждый в 
свое время. А еще хочется отметить игроков из «Торпедо», они быстро 
включались в наше соревнование, буквально «на ходу».  
 
- Сейчас следите за продолжением чемпионата? Какую пару в 1/4 финала 
выделяете, почему?  
- Да, держу руку на пульсе. В следующий раунд вышли очень интересные пары, 
каждое противостояние по-своему интрига. Кто одержит верх неизвестно. Удачи 
пожелаю «Динамо», парни «вытащили» тяжелую серию с «Бураном».  
 
- Чем занимаетесь в настоящее время, во время краткосрочного отпуска?  
- Основное время уделяю своей семье, давно не видел их, очень соскучился. И 
вскоре планирую приступить к самостоятельным тренировкам.  
 
- Планируете ли продолжить сотрудничество с саровским клубом, если 
поступит соответствующее предложение?  
- Да, хотя пока разговора о контракте еще не было. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



120 МИНУТ И 23 СЕКУНДЫ СУПЕРУДОВОЛЬСТВИЯ 
 
Источник: «Sportbox.ru». 
 
В Твери поставили суперрекорд. «Динамо» показало себя суперкомандой. А 
в Альметьевске прошла суперкороткая пресс-конференция. Об этом и 
многом другом в обзоре новой супернедели ВХЛ от Sportbox.ru.  
 

Матч и рекорд недели 
 
Неделю назад мы договорились, что каждая встреча в плей-офф имеет право 
называться Матчем недели. Потому что все проходят в борьбе, от ножа и 
непредсказуемо. Но, как выяснилось, даже при таких условиях бывают 
исключения. Если соперники играют… семь периодов.  
 
Да, в Твери во втором матче серии 1/4 финала плей-офф ВХЛ между ТХК и 
«Динамо» побит рекорд по продолжительности матча в ВХЛ и между российскими 
клубами. Нападающий ТХК Никита Бондарев выполнил результативный бросок 
на отметке 120 минут и 23 секунды и тем самым принес тверской команде победу 
в четвертом овертайме со счетом 3:2.  
 
До этого дня рекорд ВХЛ составлял 108 минут и 47 секунд и был зафиксирован в 
Кургане, где в матче 1/8 финала плей-офф-2015 местное «Зауралье» принимало 
«Торос». А среди российских клубов достижение принадлежало «Ижстали» и 
«Южному Уралу», которые провели на площадке 119 минут и 10 секунд в далеком 
уже сезоне 2009/10. Есть, правда, при этом еще рекорд российских лиг – в КХЛ 
пражский «Лев» и донецкий «Донбасс» как-то доигрались до 127-й минуты. И вот 
до этого достижения ТХК и «Динамо» так и не дотянулись.  
 
Но все равно в выходной день любители хоккея Твери и примкнувшие к ним 
фанаты «Динамо» получили суперудовольствие. 120 минут и 23 секунды 
суперудовольствия! И хорошо, что это был не будний день, потому что тогда бы 
дело закончилось за полночь. Но и тут кое-кто не дождался конца – к примеру, 
болельщики «Динамо» спешили на последний «Сапсан», да и тверичи с детьми 
также предпочли ретироваться.  
 
- Шесть периодов - это очень тяжело. Ребята устали, сил где-то не хватило. 
Думаю, зрители видели, что игра была равная, - сказал после матча рулевой 
«Динамо» Анатолий Антипов.  
 
- Я хотел бы поблагодарить болельщиков. Когда было тяжело, они нас 
поддерживали, гнали овациями вперед. Обе команды заслуживали победу, и ни у 
кого не было преимущества. Очень рад, что матч закончился нашей победой, 
но это только два шажочка, - сказал в свою очередь главный тренер ТХК 
Алексей Ждахин.  
 

Еще одно достижение недели 
 
Любопытно, что несколькими днями ранее «Динамо» установило еще одно 
достижение. Впервые в истории плей-офф ВХЛ команда, уступавшая по ходу 
серии со счетом 0-3, сумела выиграть 4 матча подряд и пройти дальше. Именно 
таким образом балашихинцы одолели воронежский «Буран». Так что коллектив 
Анатолия Антипова показал себя настоящей суперкомандой!  



 
Виктория недели 

 
Но и ТХК, как мы помним, первый раунд прошел только в семи матчах. И чтобы 
одержать победу в седьмом даже прибег к примете. Причем оказалась эта 
примета очень человечной и интересной с душевной точки зрения.  
 
Эта история началась год назад. В весенний праздник 8 марта 2015 года на льду 
«Юбилейного» проходил решающий матч за выход в четвертьфинал плей-офф 
между ТХК и краснодарской «Кубанью». Со счетом 3:2 тогда выиграла тверская 
команда. Но не только победой запомнился тот матч.  
 
8 марта 2015 года за шесть минут до конца третьего периода матча ТХК – 
«Кубань» по стадиону разнеслось объявление: «Только что у тренера ТХК 
Кирилла Пафифова родилась дочь! Поздравляем!» Трибуны взревели, а сам 
новоиспеченный отец, казалось, еле устоял на ногах. Как признался ныне уже 
генеральный директор клуба Кирилл Пафифов позже, для него это было 
настоящей неожиданностью:  
 
- Это был обычный игровой день. Я заехал домой, поздравил жену с 8 Марта, 
она накормила меня обедом, и я отправился готовиться к игре. Для меня было 
абсолютным сюрпризом, что это произошло, ведь срок был назначен на другой 
день. Жена не сказала, что поехала в больницу, и о рождении дочери я узнал из 
объявления диктора. Я потерял дар речи, а трибуны скандировали «Па-фи-
фов!». Это было незабываемо!  
 
В том матче ТХК одержал победу и вышел в четвертьфинал плей-офф 2015 года. 
Какие бы планы ни строила семья Пафифовых, а дочь суждено было назвать 
Викторией.  
 
- Когда я зашел в раздевалку после игры, команда поздравила с рождением 
дочери, и все сказали, что других вариантов, кроме имени Виктория просто 
нет, - вспоминает Кирилл Пафифов.  
 
И вот, год спустя, история повторяется. Вновь ТХК проводит решающий седьмой 
матч за выход в четвертьфинал на домашней арене 8 марта и вновь одерживает 
победу. С тем же счетом 3:2 «крылатые» обыгрывают «Челмет» и выходят в 
следующий раунд плей-офф. За этой игрой с трибуны наблюдала годовалая 
Виктория Пафифова, которая, похоже, стала новым талисманом команды.  
 
- У нас с женой это даже не обсуждалось: если команда играет 8 марта 
решающий матч, значит, мы всей семьей идем отмечать день рождения 
дочери и международный женский день в «Юбилейный», - рассказывает Кирилл 
Пафифов. - Вика еще совсем маленькая, она впервые была на хоккее, но 
интересно вот что: дочь с супругой немного опоздали, и как только они зашли 
во дворец спорта и поднялись на свои места, наша команда тут же забила гол. 
Мне приятно думать, что это неслучайно, и что моя маленькая Виктория 
принесет нам еще не одну большую победу. 
  
 
 
 
 



Авторитетное мнение недели 
 
Когда начинается самая интересная часть сезона – плей-офф, всегда интересно 
послушать мнения экспертов. В раскладе сил в ВХЛ, правда, и, к огромному 
сожалению, большинство из них по непонятным причинам не разбирается. Но это 
не касается заслуженного тренера России, известного эксперта и комментатора 
Сергея Гимаева.  
 
- Цель «Тороса» всегда одна – победа, взятие кубка, - считает Гимаев. - Можно 
даже сказать, что это команда-династия, хоть каждый год в ней и происходят 
довольно серьезные обновления. «Торос» – системная команда с хорошо 
поставленной игрой. И большой плюс для нефтекамцев в том, что они начнут 
эту серию дома. Назову их фаворитом. Но, естественно, с «Сарыаркой» 
«Торосу» будет непросто. Она вообще поразила – первые два матча дома 
принципиальному сопернику проиграла, а потом четыре выиграла. 
Удивительная была серия! А ведь у Усть-Каменогорска в этом году были очень 
большие амбиции. Не буду скрывать, что я болел за «Торпедо». Но так вышло, 
«Сарыарка» оказалась сильнее.  
 
- И здесь тоже абсолютно невозможно кого-то выделить. И у «Нефтяника», и у 
«Ермака» в прошлом раунде были соперники явно послабее их. Но чем меня 
радуют эти два клуба – там по-настоящему хоккейные традиции. Команды 
существуют давно, я неоднократно бывал и в Альметьевске, и в Ангарске, и 
знаю – хоккей там просто боготворят, все очень здорово поставлено, - говорит 
Сергей Наильевич. - Я очень рад, что команды из этих городов существуют в 
таком виде. Это такие места на карте России, которые действительно 
можно назвать хоккейными центрами. Тут я просто от всей души пожелаю 
удачи обеим командам. Это будет серия для болельщиков! В Ангарске 
семитысячник, один из самых больших стадионов в лиге, и он будет битком. А 
в Альметьевске я был совсем недавно, и сравнил бы его с Нефтекамском – 
города небольшие, но там идеальные условия для развития хоккея, создано все, 
чтобы он процветал и развивался.  
 

Турне недели 
 
Как известно, «Южный Урал» закончил участие в чемпионате сразу после 
регулярки, так как оказался 17-м в таблице. И все-таки весну в Орске решили 
провести с пользой. Если не получилось бороться за «Братину», надо показать 
команду болельщикам из всех уголков Оренбургской области. А чтобы было еще 
интереснее – провести матчи там с любительскими командами. Вот и отправилась 
дружина Руслана Сулейманова по городам да весям - побывала в Бузулуке и 
Бугуруслана, а также Оренбург, и чуть позже заедет еще и в Новотроицк.  
 
- Абсолютно все домашние матчи «Южного Урала» в сезоне чемпионата ВХЛ 
были показаны по местному телевидению, - рассказывает министр спорта 
Оренбуржья Олег Пивунов. - Люди из разных уголков Оренбуржья могли 
смотреть эти игры, болеть за команду. Периодически поступали звонки от 
зрителей, которые говорили, что хотели бы вживую увидеть клуб, но у них не 
было возможности. Теперь же она появилась. В прошлом году «Южный Урал» 
ездил с мастер-классом в Тюльган. В этом сезоне география расширилась. Это 
здорово, что много зрителей смогли увидеть команду мастеров своими 
глазами.  
 



Пресс-конференция недели 
 
Не секрет, что каждый из наставников команд по своему расположен к общению с 
прессой. Кто-то ее уважает, кто-то недолюбливает, а кто-то и вовсе боится как 
огня. И когда тренер не слишком разговорчив, лишнее слово из него вытянуть 
практически невозможно.  
 
Так уж получилось, что в четвертьфинале битвы за «Братину» сошлись 
«Нефтяник» и «Ермак», и эту серию сразу же окрестили татарским дерби, потому 
что руководят командами два тренера-татарина – Ришат Гимаев и Марат 
Аскаров. И помимо национальности они очень схожи в немногословности. Даже 
во время регулярки эти специалисты на пресс-конференциях не отличались 
откровениями и тем более длинными спичами, а уж в плей-офф… В общем, после 
второго матча серии общение с прессой получилось уж очень коротким. Правда, 
есть опасения, что дальше может быть еще короче…  
 
- Выстояли, вытерпели, и соответственно забрали этот матч. Теперь 
переезжаем в Ангарск, - был краток тогда Аскаров.  
 
- Буду еще более краток. Серия продолжается, - не обманул Гимаев  
 

Цитата недели 
 
Как известно, наставник «Тороса» и действующий обладатель «Братины» 
Константин Полозов о хоккее готов говорить часами и даже, наверное, сутками. 
Когда его не разбуди, если речь пойдет о любимом занятии Константин 
Александрович, пожалуй, легко вступить в разговор. Поэтому в отличие от 
предыдущих коллег он не стесняется давать развернутые комментарии пресс-
службе даже во время плей-офф. Вот и перед серией с «Сарыаркой» вышло в 
свет полноценное интервью, в котором Полозов признался, как настраивал 
подопечных на седьмой матч серии со «Спутником».  
 
- В раздевалке перед седьмым матчем я сказал ребятам, что нам представился 
великий шанс – один день, одна игра определит кто ты на самом деле. Кем ты 
выйдешь из дворца после матча – героем или… (тут пресс-служба культурно 
запикала то, что имел ввиду специалист – Прим.авт.)? В регулярке нет такой 
возможности. Сегодня выиграл, завтра проиграл, потом исправил ситуацию, так 
может долго продолжаться. А стоит на секунду представить, что завтра в отпуск, и 
оказывается, что ты не совсем к этому готов… - сказал Константин 
Александрович.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
ПЛЕЙ-ОФФ. 1/2 ФИНАЛА 
РЕЗУЛЬТАТЫ ИГРОВОГО ДНЯ 
 

17 марта 2016 года: 
 
ХК «Тамбов» - «Мордовия» - 6:1 (2:0, 1:1, 3:0). Голы: А. Селезнев-3, Созонов, 
Федосов, Пукс - Медведев. Счет в серии: 2-2. 
 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

19 марта 2016 года: 
 
17.00. ХК «Ростов» - «Славутич». Матч № 5. 
 

20 марта 2016 года: 
 
13.00. «Мордовия» - ХК «Тамбов». Матч № 5. 
 
ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ 
 

1/2 ФИНАЛА 
1. ХК «Ростов» 
4. «Славутич» 

2:2 
(6:8, 2:3, 5:4, 3:0, 0:0) 

2. «Мордовия» 
3. ХК «Тамбов» 

2:2 
(5:3, 3:1, 1:3, 1:6, 0:0) 

 

1/4 ФИНАЛА 
3. ХК «Тамбов» 
6. «Алтай» 

3:0 
(7:4, 2:1, 5:0) 

4. «Славутич» 
5. ЦСК ВВС 

3:1 
(5:2, 6:2, 3:4 ПБ, 3:1) 

 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры: 
Александр Цуканов («Славутич») – 10 (5+5) очков. 
 
Снайперы: 
Александр Цуканов («Славутич») – 5 голов. 
 
Ассистенты: 
Владислав Калин («Славутич»)  – 5 очков. 
 
Бомбардиры-защитники: 
Владислав Калин («Славутич») – 6 (1+5) очков. 
 



Снайперы-защитники: 
Игорь Мукосеев («Славутич») – 3 гола. 
 
Вратари (коэффициент надежности): 
Юрий Николов (ХК «Тамбов») – 2,61 пропущенных шайб в среднем за матч. 
 
Вратари («сухие» игры): 
Николай Зубцов (ХК «Ростов») – 1 матч. 
 
Плюс-минус: 
Александр Цуканов («Славутич») – плюс 10. 
 
Штрафное время: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 40 минут. 
 
НОВОСТИ 
ХК «ТАМБОВ» ДЕЛАЕТ ОБЕ ПОЛУФИНАЛЬНЫЕ СЕРИИ ПЯТИМАТЧЕВЫМИ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
«Мордовия» играла выездной матч плей-офф, а тамбовские «волки» - так, 
как будто для них это был последний матч в жизни. Именно поэтому обе 
полуфинальные серии в Кубке Федерации будут максимально возможными 
– пятиматчевыми. 
 
Только большие команды, команды с большой буквы способны в серии до трех 
побед отыграться с 0-2 (с 0-3 в серии до четырех побед отыгрываются вообще 
великие команды, но об этом мы будем говорить в финале, да и то, если 
понадобится). Очень часто уже по ходу плей-офф команда становится большой, 
как это, возможно, уже случилось с ростовскими «кондорами», начинавшими плей-
офф так, как врагу не пожелаешь.  
 
Как бы то ни было, но у тамбовских «волков» был шанс перевести и вторую 
полуфинальную серию в максимально возможный формат. И наплевать, что 
после этого вновь придется ехать в Саранск, и уже там, на совершенно 
неприветливом льду, добывать путевку в финал. Единственная и главная задача 
для «волков» была сформулирована предельно кратко: «здесь и сейчас». «Пан 
или пропал», причем «пропал» могло быть прямо вот-вот, а до пана все равно 
оставалось еще далековато. 
 
Второй раз подряд ХК «Тамбов» должен был играть главный матч жизни. И с 
таким настроем он и вышел на лед.  
 

1/2 финала. Матч № 4 
3. ХК «Тамбов» - 2. «Мордовия» - 6:1 (2:0, 1:1, 3:0) 

Счет в серии: 2-2 
 

В течение всего регулярного первенства мы привыкли, что и «Мордовия» и ХК 
«Тамбов» в основном ищут удачу у чужих ворот. Подчас играя даже по 
бразильской системе: «Вы нам забьете, сколько можете, а мы – сколько заходим». 
У саранцев к этому располагало мощнейшее первое звено и лучшая в первенстве 
связка вратарей Попков – Мотошин (второй в порядке плановой ротации и занял 
место в гостевых воротах в отчетном матче). А у «волков», похоже, такая игра и 



вовсе «вошла в кровь» с приходом в команду Дмитрия Сумца. Но так было лишь 
в регулярном первенстве. 
 
То, что делают с командой и куда ее вышвыривают, если она и в плей-офф 
продолжает играть, как в регулярном сезоне, показал и «Алтай», и, по большому 
счету, ЦСК ВВС. И даже начал было показывать «всемогущий» ХК «Ростов», но 
его быстро охолонили, и к третьему матчу «кондоры» исправились. 
 
Не зря говорится и пишется, что именно третий матч в серии до трех побед 
является определяющим. Тот же не к месту упоминаемый ХК «Ростов» после двух 
домашних поражений свою третью игру вытащил. После чего уже значительно 
легче победил в четвертом матче, перевел серию домой и теперь вновь выглядит 
в ней фаворитом. 
 
Именно по этой причине ХК «Тамбов» выглядел фаворитом в четвертом матче. 
Во-первых, настроение после предыдущей победы. Во-вторых, местные трибуны, 
поднимающие «на уши» полгорода, никуда не делись, а наоборот, ко второму 
матчу только вошли в раж. И, в-третьих, «волки», как ни крути, в среднем моложе 
саранцев, а значит, восстанавливаются быстрее. И это тоже сказалось. 
 
Добавим сюда тот факт, КАК играл ХК «Тамбов». Приблизительно так же, как 
накануне сыграл ХК «Ростов». Крепко, основательно, внимательно в обороне и 
очень кровожадно в контратаке. То есть, не разбрасываясь голевыми моментами 
направо и налево, а стремясь каждый довести хоть до какого-то логического 
завершения. 
 
И, безусловно, отдельное слово надо сказать про Антона Селезнева, да и 
вообще про всю первую пятерку хозяев, грозным наконечником которой, а в 
данном конкретном матче еще и «божьей десницей», наказывающей «Мордовию» 
за потери шайбы, Селезнев и выступил. Любой гол в плей-офф для хоккеиста 
почетен и весит много больше, чем в регулярном сезоне. Голевые дубли в плей-
офф ценятся на вес золота. Что же тогда можно сказать про хет-трик? А он у 
Антона получился за 9 минут 50 секунд чистого времени. Жаль, что в итоге 
Селезневу пришлось досрочно покинуть лед из-за травмы. Потому что разогнался 
он к тому моменту не на шутку, и вполне шел, как минимум, на «покер». Но такова 
судьба бойцов на войне плей-офф: героев отстреливают первыми. И судьбы этой 
Селезневу избежать не удалось. 
 
Нельзя сказать, что «Мордовия» в этом матче совсем уж была статистом. Просто 
Дмитрий Хозяшев сыграл так, как и надлежит вратарю играть в плей-офф, а у 
Дениса Мотошина этого не получилось. Саранцы пытались спасти игру, силами 
своего первого звена все-таки отгрузили «волкам» одну шайбу (действительно, не 
хватало еще только того, чтобы оба тамбовских кипера заработали в плей-офф по 
«сухарю»!). И штурм в третьем периоде организовали знатный. Но после того, как 
в гостевые ворота за четыре минуты влетела четвертая шайба, всем все стало 
ясно. 
 
Всем, кроме «Мордовии». Она пропустила еще два гола, причем один в пустые 
ворота, получив не просто поражение, а поражение разгромное – 6:1. И кто теперь 
является фаворитом в решающем, пятом матче этой полуфинальной серии?  
 



НОВОСТИ 
АНТОН ЗЕЙВАЛЬД: УВЕРЕННОСТЬ ПРИШЛА С ГОЛАМИ 
 
Источник: пресс-служба «Алтая». 
 
Неожиданным открытием минувшего хоккейного сезона стала игра 19-
летнего крайнего нападающего «Алтая» Антона Зейвальда. Молодой 
форвард в концовке первенства ВХЛ немного сдал, не набрав в последних 
пяти матчах ни одного очка, но до этого в ряде игр показал себя с 
наилучшей стороны: на его счету – 10 очков (3+7) в 17 проведенных 
матчах. Антон закрепился в основном составе команды и является одним 
из перспективных выпускников СДЮШОР «Алтай».  
 
- Антон, расскажи о себе. 
- Начинал я гонять шайбу в небольшом поселке Коченево, в Новосибирской 
области. Это в пятидесяти километрах от Новосибирска. В десятилетнем возрасте 
я играл за детскую команду бердского «Кристалла» на турнире, и мне 
понравилась там команда из Барнаула. Я попросил родителей, чтобы они отвезли 
меня в Барнаул, на просмотр. Мы приехали, сняли квартиру, и я стал ходить на 
тренировки «Алтая» к тренеру Владимиру Николаеву. Были еще иногородние ребята, 
даже из Владивостока – Сергей Шишков, но со временем я остался из приезжих 
один.  
 
- Кто был ведущим в команде «Алтай - 96»? 
- Андрей Локтев, который сейчас за «Снежных Барсов» в Астане играет, Антон 
Моренец – в Тольятти. Оба они играли до этого и за «Алтайских Беркутов», пока 
команда была в МХЛ-Б. Я в эту команду не попал, но к тому времени уже твердо 
решил, что обязательно стану хоккеистом, и делал для этого все возможное. 
Начинал играть центральным нападающим, но затем Николаев поставил меня на 
фланг. Видимо, увидел во мне крайнего нападающего. Мне нравится, когда 
нападающий постоянно нацелен на ворота, как наш Егор Рахимуллин. Очень 
нравятся умные, техничные нападающие, как Максим Симоненко. Вот у них стоит 
многому научиться, что я и делаю. Импонирует игра молодого тагильского 
нападающего Александра Гиберта, всегда ищущего возможности для завершения 
атаки в сложных игровых ситуациях. Мне вообще больше нравится хоккей с 
техническим уклоном, где можно проявить смекалку, сделать нестандартный ход, 
поставить движением соперника в тупик. Хотелось бы научиться владеть 
клюшкой, как Симоненко, такие игроки всегда нужны любой команде, как пример 
для молодежи. Если же собрать в команде одну молодежь, то одна беготня будет 
– кто кого перебегает и перебросает.  
 
- После выпуска из СДЮШОР тебя куда-нибудь приглашали? 
- Нет, хотя я чувствовал, что кое-что умею и, если попаду в хорошую команду, то 
вполне могу заиграть. «Алтай - 96» была одной из лучших команд в Сибири и мы 
даже выигрывали в Новокузнецке у «Металлурга - 96» со счетом 6:5. Я поехал к 
родственникам в Германию в одну из немецких команд, где провел с ней три 
месяца, но по молодости лет не смог пройти в нее, и вернулся назад. Поиграл в 
студенческой лиге за «Динамо» и параллельно в Чемпионате края, но фактически 
потерял сезон. 
 
- А в «Алтай» тебя пригласил тренер Евгений Чернов? 
- Да, я прошел все сборы с командой и меня взяли на контракт, я тренировался в 
пятом составе вместе с Костей Зуевым и Данилом Сурковым. В конце первенства 



уже все играли в основном составе. Запомнились все матчи с «Тамбовом», 
который сыграл против нас солидно: с большим запасом сил, уверенно, спокойно, 
без всякой суеты, с нацеленностью на ворота. Из тех команд, против которых 
играл после нового года, мне больше нравилась тагильская команда. Там играли 
все молодые ребята. Дружная команда, с хорошим движением, агрессивная.  
 
- А «Сокол»? Он все-таки выиграл у «Алтая» с большим счетом? 
- «Соколу» мы сами проиграли. Не удалось сразу войти в игру, пропустили шайбы, 
и не смогли переломить ход матча. Проиграли только из-за своих ошибок.  
 
- Когда у тебя появилась уверенность в своих силах? 
- Когда забросил сразу две шайбы в Саратове. Первую, когда отдали на 
«вершину», я обыграл защитника, и бросил. Вторую после паса Вани Шуткина на 
«пятак», обыграл вратаря, и забросил в пустые ворота. Мне повезло, что я попал к 
таким партнерам, как Иван Шуткин и Денис Данилов. Крепкая тройка получилась. 
Мы редко проигрывали свои микроматчи. Но появились проблемы в обороне, и 
Ваню Шуткина перевели в оборону: некому было играть. А в последнем матче с 
«Тамбовом» в защиту поставили даже Алексея Ощепкова, одного из лучших 
нападающих. У нас весь сезон в обороне не хватало защитников.  
 
- Сейчас, уже после сезона, как идет подготовка к новому? 
- Так же тренируемся. Данилова перевели к Соболеву и Ощепкову, а меня к 
Шуткину и Ковязину. Будем кататься до середины апреля, а потом пойдем в 
отпуск.  
 


